



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

sida

Question écrite n° 6804

Texte de la question

M. Guy Drut demande à M. le secrétaire d'Etat à la santé quel avait été le coût des premières rencontres des villes contre le sida qui s'étaient déroulées à Perpignan et qui avaient été organisées par la DGS (direction générale de la santé). Il souhaiterait aussi connaître le nombre de maires et d'élus locaux qui y avaient participé.

Texte de la réponse

Le secrétaire d'Etat à la santé confirme à l'honorable parlementaire que les premières rencontres des villes contre le sida, qui s'étaient déroulées à Perpignan les 6 et 7 novembre 1995, avaient été organisées par la direction générale de la santé (DGS), division Sida (DS) et la municipalité de Perpignan pour un coût de l'ordre de 1 000 000 francs. Ces rencontres avaient réuni 253 participants dont 58 élus locaux ou représentants.

Données clés

Auteur : [M. Guy Drut](#)

Circonscription : Seine-et-Marne (5^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 6804

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 novembre 1997, page 4172

Réponse publiée le : 9 novembre 1998, page 6185